



President Wolfgang Daiss

Tel: +49 179 764 25 98

E-Mail: president@eaasdc.eu

Dear Bulletin Readers.

The 29th of April was a very special day for a very special man – and thank you, C-Lions, for the planning and organizing of an event for this remarkable person. Dave Preskitt celebrated his 50th calling anniversary, which is not an everyday event and worth being recognised in more than one regard.

This was expressed by Martin Kull in his beautiful and humorous laudation including praise for his abilities as a caller as well as anecdotes from the early stages of this impressive calling career.

ECTA president Michael Franz recounted in his speech all of Dave's honorary activities and merits within ECTA, including its presidency.

Many travel companions from along the road had come from

Liebe Leser und Leserinnen,

Der 29. April 2017 war ein besonderer Tag für einen besonderen Menschen und Dank an die C-Lions für die Planung und Organisation einer Veranstaltung zu Ehren dieser bemerkenswerten Persönlichkeit.

Dave Preskitt feierte sein 50-jähriges Jubiläum als Caller, ein nicht alltägliches Ereignis und in mehrfacher Hinsicht bewundernswert.

Diese würdigte auch Martin Kull in seiner sehr schönen und humorvollen Laudatio, mit Anerkennungen seiner callerischen Fähigkeiten, sowie Anekdoten und Rückblicken auf die Anfangsjahre dieser beachtlichen Caller-Karriere.

Der ECTA Präsident Michael Franz berichtete in seiner Ehrung über die ehrenamtlichen ECTA-Tätigkei-



near and far in order to congratulate and to turn the day into something special for Dave.

His partner, Nicole Siebentritt, may have stood in his shadow on this evening but she is nevertheless the reliable anchor and, along with daughter Lisa, the joy of his life, for which Dave thanked her under great applause from the audience.

Also from the EAASDC side this extraordinary anniversary was honoured, for:

What would square dancers be without callers?

This is a synergy with a fundamental impact on our hobby and therefore I took this special event as an opportunity, in the name of EAASDC, to also express my appreciation and respect and to congratulate Dave on his jubilee.

During the past 50 years Dave has made ten thousands of dancers happy, taught hundreds of dancers their first steps and figures and supported very many clubs in their work. For his achievements for Square Dancing in Europe he was therefore, as a special honour, awarded with the 'EAASDC President's letter of recognition'.

To end with a few personal words:

Others may judge Dave's calling qualities, what I personally appreciate and admire the most about him is this:

ten und -Verdienste des Jubilars, wo Dave u. a. auch als Präsident tätig war.

Viele Wegbegleiter und Gratulanten aus nah und fern erschienen, um für Dave diesen Tag zu etwas Besonderem zu machen.

Seine Lebensgefährtin Nicole Siebentritt stand zwar an diesem Abend im „Schatten“ des Jubilars, jedoch ist sie der verlässliche Anker und, zusammen mit Tochter Lisa, die Freude seines Lebens, wofür sich Dave unter großem Applaus der Anwesenden bedankte.

Auch seitens der EAASDC wurde dieses außergewöhnliche Jubiläum gewürdigt, denn:

Was wären Square Dancer ohne Caller?

Dies ist eine Synergie, die für unser Hobby eine fundamentale Bedeutung hat und deshalb war für mich dieses spezielle Ereignis ein Anlass, im Namen der EAASDC ebenfalls meine Anerkennung und meinen Respekt auszudrücken und Dave zu seinem Jubiläum zu gratulieren.

Dave hat im Laufe der letzten 50 Jahre zigtausenden Tänzern Freude bereitet, hunderten von Tänzern ihre ersten Schritte und Figuren im Square Dance beigebracht und sehr viele Vereine bei ihrer Arbeit unterstützt. Für seine Verdienste um den Square Dance in Europa wurde ihm deshalb, als besondere Auszeichnung,

- His excellent sense of flawless timing in combination with great body-flow providing a wonderful dancing experience
- His highly genteel and respectful way of treating dancers and people in general and his reliability as a caller and friend

Thank you, Dave, for all the joy and all the positive that you have given us and hopefully will continue to do so for many years to come.

Grüße
(Greetings)
Wuffi

der „President’s Letter of Recognition der EAASDC“ verliehen.

Abschließend noch ein paar persönliche Worte:

Über all die callerischen Qualitäten von Dave mögen andere urteilen, was ich persönlich jedoch immer an ihm bewundere und schätze:

- seine ausgezeichnete Fähigkeit für ein exaktes timing, gepaart mit einem tollen Figuren-flow führt zu einem wunderbaren Tanzerlebnis
- seine ausgeprägte freundliche und respektvolle Art mit Tänzern, sowie Menschen umzugehen und seine Verlässlichkeit als Caller und Freund

Danke Dave, für alles, was du uns an Freude und Positivem gegeben hast und hoffentlich noch viele Jahre tun wirst.

Grüße
Wuffi